

# Jugendkulturpreis für „KreAktiv e.V.“

*Ansbacher Stadtrat würdigte aufopferungsvolles Engagement des 1997  
gegründeten Vereins in Sachen Kinder- und Jugendarbeit*



*Bürgermeister und MdL Klaus Dieter Breitschwert überreichte dem „KreAktiv e.V.“-Vorsitzenden Michael Sachs (rechts) den mit 1000 Mark dotierten Jugendkulturpreis 2000.*

*Foto: Christian Treffer*

Ansbach (ct). Das Lob kam aus erlesenem Munde. „Ohne das Engagement von „KreAktiv e.V.“, das vollkommen ohne öffentliche Anregung aus privatem Enthusiasmus entstanden ist, kann eine Kommune und auch der Staat nicht existieren“, so Bürgermeister und

MdL Klaus Dieter Breitschwert bei der Verleihung des Jugendkulturpreises 2000. „Deshalb bin ich froh und dankbar, dass der Stadtrat die Verdienste von „KreAktiv e.V.“ einstimmig mit der Verleihung des Jugendkulturpreises gewürdigt hat“.

Gegründet wurde „KreAktiv e.V.“ im Jahr 1997. „Viele von uns kennen sich aber schon seit über 20 Jahren“, so der Vorsitzende Michael Sachs. Denn die meisten der knapp 50 Mitglieder des Vereins hatten bereits vor 1997 in dem Verband „Katholische Junge Gemeinde“ (KJG) und in den katholischen Pfarreien Christ-König und St. Ludwig erste Erfahrungen in der Kinder- und Jugendarbeit gesammelt.

Aus Altersgründen suchte man schließlich eine neue Herausforderung und gründete in einer spontanen Aktion den Verein „KreAktiv e.V.“, der seit April 1999 auch dem Stadtjugendring Ansbach angehört. Die meisten Mitglieder leben zwar studien- und berufsbedingt weit weg von Ansbach, haben aber durch ihre Mitarbeit bei „KreAktiv e.V.“ weiterhin eine gute und enge Verbindung zu Ansbach. Der Verein veranstaltet das ganze Jahr über Aktionen für Kinder, Jugendliche sowie junge und interessierte ältere Erwachsene. So werden für Kinder Wanderwochenenden in der Fränkischen Schweiz und Gewässerexpeditionen sowie jeden Sommer zahlreiche Ferienpass-Aktionen angeboten. Für Jugendliche organisiert man Radtouren, Kajak-Wochenenden, Survival-Camps, Höhlenklettern und Spielewochenenden. Für junge Erwachsene wurden bisher Bootstouren in Frankreich, mehrere Ski-Freizeiten und Brauereibesichtigungen angeboten. Ältere interessierte Ansbacher kamen bei Goethe-, Morgenstern- und Güllabenden auf ihre Kosten. Die Urkunde für den mit 1000 Mark dotierten Jugendkulturpreis händigte Bürgermeister Klaus Dieter Breitschwert an den Vorsitzenden von „KreAktiv e.V.“, Michael Sachs, aus.